

En medio de un domingo lluvioso, el intendente capitalino Eduardo Tassano recibió a La Otra Campana, programa que se emite por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní, de Curuzú Cuatiá, bajo la conducción del periodista Gustavo Adolfo Ojeda, para reflexionar sobre los últimos días de su gestión y los desafíos futuros.

En una conversación que abordó desde la salud financiera del Municipio hasta su rumoreado futuro en la Cámara de Diputados, el Intendente se mostró satisfecho por el orden logrado y el cambio cultural impulsado en la ciudad.

A continuación, el desarrollo de la conversación.

En estos últimos domingos de su gestión, ¿cómo le dejará la Municipalidad a Claudio Polich? ¿Podemos hablar de una transición ordenada?

-Sí, esa es la palabra: ordenada. Dejamos una Municipalidad con muchos datos, sin deudas, con la posibilidad de pagar el aguinaldo en tiempo y forma, y la posibilidad de hacer el cobro anticipado de impuestos como corresponde, con todos los fondos para la gestión del año que viene. Básicamente, orden y equilibrio presupuestario.

En cuanto a la economía, ¿las cuentas quedan saneadas? ¿No hay endeudamiento que pueda crear inconvenientes a la futura gestión?

-Nosotros no dejamos ningún endeudamiento. Tuvimos que anticiparnos a un enfriamiento de la economía nacional que se tradujo en una baja de la coparticipación (más del 20 o 22 por ciento general), un monto muy importante para la Municipalidad. Por eso, nos cuidamos mucho con el comienzo de las grandes obras que pudieran tener incidencia en la gestión futura. Mantuvimos la ciudad, pagamos los salarios, hicimos los arreglos paritarios. Esta-

ENTREVISTA A EDUARDO TASSANO

"Hay una transición ordenada en la que no habrá sorpresas"

El Intendente capitalino y legislador provincial electo detalló desde la salud financiera del Municipio hasta su rumoreado futuro en la Cámara de Diputados. El dirigente radical se mostró satisfecho por el orden logrado y el cambio cultural impulsado en la ciudad, desde su asunción.

mos llegando a este momento sin compromisos que comprometan la gestión. El Intendente se va a sentar y podrá resolver con "todas las botoneras" cuáles son las mejores obras o por dónde continuar.

Intendente, no siempre se puede hacer todo lo que uno quiere por cuestión de tiempo. ¿Cuáles son las asignaturas pendientes que usted cree que quedaron por hacer en la ciudad?

-En una ciudad tan viva como Corrientes, de 400.000 habitantes, siempre quedan muchas cosas. El trabajo genera nuevas expectativas. Por ejemplo, al mejorar tantas calles con ripio y cordón cuneta, la gente prácticamente ahora nos está exigiendo pavimentación. Si me pide una cuenta pendiente, quizás el tema del tránsito, los corredores viales. Allí siem-

hoy con el intendente entrante, Claudio Polich, pensando en el traspaso?

-El grado de coordinación es muy minucioso y con mucho orden. Hicimos reuniones generales con Claudio (Polich) mano a mano, y después empezamos a abrir con personas del Gabinete en diferentes secretarías. Tuvimos ya reuniones en Hacienda, por Caja Municipal, Desarrollo Urbano, Infraestructura y muchas reuniones sobre el tema de personal. Está siendo un traspaso muy ordenado y minucioso, donde Claudio no va a tener ninguna sorpresa. Las decisiones de continuidad de las figuras son decisiones del intendente entrante, y yo en eso no voy a opinar.

Cambiando de tema, pero sin dejar de lado su rol en la provincia, hablemos del Club de

R e g a t a s Corrientes.

Ayer clasificaron para el Final Four de la Liga Sudamericana. ¿Cómo marcha la recuperación de la infraestructura del club?

-Sí, es una gran noticia. Ayer el equipo clasificó al Final Four, tras ganarle a Defensor de Uruguay y a Corinthians de Brasil. El Final Four será creo que el 7 y 8 de diciembre. En cuanto al proyecto (de reconstrucción), que está muy elaborado con normas de la Federación Internacional de Básquet, está en proceso de finalización. Llevó tiempo porque requiere diferentes

GENTILEZA



VUELTA AL RECINTO. A Tassano le aguarda un futuro de trajín parlamentario.

especialistas, pero estimo que las obras van a empezar antes de fin de año. Mientras tanto, se luchó mucho por mantener el número de socios y cuidar las actividades del club. Pocos días después del acontecimiento, se empezaron a abrir las actividades. Quiero aprovechar este micrófono para agradecer a los varios clubes de la Capital que nos han prestado sus instalaciones para el entrenamiento. Y, sobre todo, a los socios, que casi ninguno se ha ido; se han quedado todos a "bancar" este momento.

La playa está full, el gimnasio está full, el club está como siempre, trabajando y mirando para adelante.

SOBRE TABLAS

En los corrillos políticos se da como un hecho que usted sería la

figura de recambio en la presidencia de la Cámara de Diputados. ¿Podemos hablar de esto?

-Son consideraciones que hay antes de estos momentos decisivos de recambio y elección de autoridades. Entiendo que falta, hay que conversar y vamos a ver qué pasa. Lo que sí, de nuestra parte, estamos imaginando para todos los legisladores de Corrientes épocas de mucho trabajo. Es un mundo muy cambiante. La provincia y el país están tomando rumbos de desarrollo importante, con grandes expectativas a nivel nacional (Vaca Muerta, el gas natural licuado, aumento de exportaciones de carne). Y nuestra provincia, con desarrollo forestal, arrocero, ganadero, de horticultura y turismo, significará mucho trabajo para

legislar y ordenar todo eso.

Usted tiene experiencia legislativa, un trabajo que demanda consenso con todos los bloques.

-Sí. Nosotros, en la gestión de la ciudad con el Gobernador, mostramos un ejemplo de lo que se puede hacer cuando hay diálogo, cuando estamos juntos, y cuando lo que nos interesa es la gestión y el desarrollo de la ciudad. Creo que ese es el camino. Los ciudadanos están hartos de tanta diferencias, reyertas y discusiones, y lo que quieren son crecimientos. La política en general está muy cuestionada, y tenemos que dar señales de trabajo, de gestión, de austeridad, y mostrar logros. El humilde ejemplo que hicimos en Corrientes, que significó tanta transformación, creo que eso hay que seguirlo.

"Nos espera una Legislatura con mucho trabajo, en medio de grandes cambios, tanto en Corrientes como en el país".

pre había mucha oposición de los vecinos y comerciantes, pero sabemos que a la larga estas son cosas que benefician la velocidad del tránsito y el transporte público. Quizás tendríamos que haber sido un poco más enfáticos allí. No obstante, lo más importante es que se ha producido un cambio cultural en la valoración de las cosas por parte de los vecinos y en el tipo de ciudad hacia el cual estamos yendo.

¿Qué grado de coordinación existe hoy por